

L'exploit du Cerro Pelado, un encouragement pour les JO de Rio



La Havane, 14 juillet, (RHC)-. L'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, a commémoré hier les 50 ans d'un événement ancré dans notre mémoire: l'exploit du Cerro Pelado.

La délégation sportive cubaine aux 10e Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes voyageait en 1966 à Porto Rico, à bord du bateau Cerro Pelado. En haute mer, le Cerro Pelado a été harcelé par des chasseurs nord-américains. Les sportifs et les responsables de la délégation ont alors proclamé, dans une déclaration, le droit de Cuba et des peuples à prendre part à des rencontres sportives.

Enrique Figuerola, sprinteur cubain a remporté la médaille d'or des 100 mètres à ces Jeux. Il était hier parmi les athlètes décorés de la médaille commémorative des 50 ans de cet événement historique.

«Nous misons sur de nouvelles victoires des athlètes cubains aux prochains Jeux Olympiques à Rio de Janeiro»

Milagros Rivera, présidente du Comité de Solidarité Porto-Rico Cuba, a remis au président de l'INDER, Antonio Becali, une plaque qui doit parvenir aux mains de Fidel Castro, leader historique de la Révolution

cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/99950-lexploit-du-cerro-pelado-un-encouragement-pour-les-jo-de-rio>



Radio Habana Cuba